

## Auf nach Kronach

### Starke Leistungen im Rettungssport

Am 4. Juli 2025 war es wieder so weit: Unsere Mannschaft machte sich auf den Weg ins sonnige Franken zu den Bayerischen Mehrkampf-Meisterschaften im Rettungsschwimmen. Austragungsort war das schöne Freibad Crana Mare in Kronach – bei bestem Sommerwetter, reibungsloser Organisation und großartiger Stimmung.

Mit 36 Einzelmeldungen und 15 Staffeln stellten wir eine der größten Mannschaften. Besonders stark vertreten war die DLRG Ingolstadt in den jüngsten Altersklassen AK 10 und AK 11/12. Für viele war es der erste große Wettkampf – und gleich ein unvergessliches Erlebnis!



Neben spannenden Rennen sorgte das Landesjugendtreffen mit Hüpfburgen und Bastelstationen für Begeisterung. Auch unser Maskottchen Manni war mittendrin: vom Sprungturm, auf der Rutsche – und am Ende sogar in der Luft.



Erfolgreichster Teilnehmer war Christoph mit gleich drei bayerischen Titeln – im Einzel, mit der AK 200 Staffel und der Line-Throw-Staffel. Ebenfalls ganz oben auf dem Treppchen standen Magdalena und Christian (inkl. Sonderprämie und bayerischem Rekord!), sowie die Teams AK 11/12, AK 15/16 männlich und weiblich.

In starker Konkurrenz holten sich weitere Ingolstädter hervorragende Platzierungen:

- 2. Platz: Jan (AK 11/12 m), Maximilian (AK 13/14 m), Franziska (AK 15/16 w), Lars (AK 25 m), sowie die Staffeln AK 100 w und AK 17/18 m
- 3. Platz: Ingolstadt 1 AK 11/12 w, Offen m, Offen w

Knapp am Treppchen vorbei, aber mit tollen Leistungen: Luis, Lilith und Leonard (jeweils Platz 4). Punkte fürs Team erschwammen außerdem Simon, Linus, Thomas, David, Melina, Marit, Rafal, Maja, Antonia, Lena und viele weitere.



**Gesamtergebnis:**

Platz 2 von 56 Vereinen – was für ein starkes Team!

Ein großes Dankeschön an alle Betreuer, Eltern, Kampfrichter und Fans – ohne euch wäre das nicht möglich gewesen!

**PATSCH NASS – PATSCH NASS – PATSCH NASS!**

